恋きやま

真庭市立木山小学校だより R4年度 第9号 令和4年 6月24日(金)発行

楽しかったわくわくランド

6月18日(土)、今年度1回目の土曜授業日に「わくわくランド」を開催しました。 今年度の開設講座は、「昔遊び」「手芸」「スポーツ」「わくわくクッキング」「壁飾り」「茶 の湯体験」の6つで、のべ23名の講師の方がかけつけてくださいました。

講座が始まると、子どもたちは普段できない活動に瞳を輝かせて取り組んでいました。 予定していた約110分間はあっという間に過ぎ、閉会式では講座ごとに代表児童からお 礼の言葉と感想の発表がありました。

皆様のお力添えで、子どもたちは楽しくも貴重な経験をすることができました。事前準備や片づけまで大変お世話になり、ありがとうございました。













参観日ご来校くださり、ありがとうございました!

6月21日(火)は、2回目の参観日でした。この日は、授業参観・学級懇談・地区懇談会・救急法講習会と、もりだくさんな内容でした。蒸し暑い中でしたが、子どもたちはみんな保護者の方にがんばっている姿を見ていただこうと、張り切って取り組んでいました。

コロナの流行以後休止していた地区懇談会も3年ぶりに 開催しました。地区内での児童の登下校の様子や危険箇 所などの情報共有ができ、有意義な時間となりました。

また、学級懇談前には、今後のコロナ陽性者確認時の連絡について、校内放送にて変更点をご説明させていただきました。従来は関係者について陽性が確認された場合、一斉送信メールや文書配布等でお知らせをしてまいりましたが、今後はクラスター発生や感染拡大のおそれがあり、広く





注意喚起を図る必要がある場合を除き、学校からの一斉のお知らせはいたしません。感染や濃厚接触の可能性がある方へは、個別に連絡が入りますので、それがない方については感染の心配はないとご理解ください。

学校では保護者の方からの連絡を受けて、市教委や学校医と対応を協議いたしますので、陽性確認を受け保健所からの連絡があった場合は、学校にもお知らせください。 どうぞよろしくお願いいたします。





「よい歯の集会」をしました

6月23日(木)のお昼休み、保健委員会主催の「よい歯の集会」を開催しました。保健委員会の児童は、みんなによい歯を守るために大切なことを楽しく知ってもらおうと、「砂糖の量クイズ」や「歯の健康パズルゲーム」などを企画してくれました。ゲームを通して、アイスやスポーツ飲料には大量の砂糖が入っていることが分かったり、歯磨きのポイントなどが分かったりしました。

また、学校歯科医の飯田先生も集会にご参加くださり、「糖分の摂りすぎにならないよう、スポーツ飲料は約2倍に薄めるとよいこと」「スポーツ飲料はお茶や水とセットで飲むとよいこと」

「寝ている時間が一番虫歯になりやすいので、寝る前には必ず歯磨きをすることが大切」等について、教えてくださいました。

集会で教わったことを実践し、健康な歯を末永く大切にしてほしいと思います。

給食室と石垣の改修工事について

先日の配布文書の通り、7月2日(土)から10月末までの予定で、給食室改修工事を行います。今回の工事は、給食室南側を放課後児童クラブ「きやまっこ」のスペースへと改修することが中心です。また、期を同じくして、運動場東側の石垣改修工事も行われることになりました。石垣の痛みが激しく、落石等の危険もあるため、石の隙間を埋め落石防止の処置をします。工事中、そばの市道を通行される際は、お気をつけてお通りください。